

# Internationales Ehe- und Partnergüterrecht

Internationales Güterrecht für Ehepaare und Partnerschaften: Ein umfassender Leitfaden

Seit dem 29. Jänner 2019 gelten die Europäischen Güterrechtsverordnungen in 18 Mitgliedstaaten, darunter Österreich und Deutschland. Sie haben das Internationale Güterrecht für Ehepaare und eingetragene Partnerschaften auf eine völlig neue europäische Grundlage gestellt. Ihre praktische Bedeutung ist immens: Sie regeln nicht nur die internationale Zuständigkeit sowie die Anerkennung und Vollstreckung von Urteilen, sondern auch das anwendbare Recht.

Die aktualisierte 2. Auflage bietet eine umfassende Betrachtung der aktuellen Rechtslage und diskutiert praxisrelevante Probleme, die sich aus der Anwendung der Verordnungen ergeben können. Geschrieben von führenden Experten aus Wissenschaft und Praxis, dient dieses Handbuch als wertvolle Arbeitshilfe für die juristische Praxis und als Impuls für die wissenschaftliche Diskussion.



Arnold/Laimer (Hrsg)  
Internationales Ehe- und Partnergüterrecht

Handbuch  
550 Seiten, gebunden  
ISBN 978-3-7046-9415-7 (Print)  
Erscheinungsdatum: 31. Oktober 2024

139,00 € (Print)

Preise inkl gesetzlicher MwSt